
Compte-rendu du Conseil Municipal du 10 juin 2021 

 

Présents : Luc Mabilde, Eulalie Pinto, Antoine Baratier, Marie-Laure Ruiz, Marie Sarda, 
Vincent Llorens, Michael Jung, Mathieu Santini, Pierre Chevenard 
 

Procuration : Dirk Eberhard pour Michael jung 

Secrétaire de séance : Marie Sarda 
 

Ordre du jour :  
 

1) Renouvellement de la convention de mise à disposition adjoint technique 
au sivu du rpi de la corneilla 

Cela représente les ménages 4 h par semaine pour le sivu. 
Vote oui pour à l’unanimité 
 

2) Contrat cantine septembre 2021 à juillet 2022 
Il consiste à s’occuper des enfants pendant 1 h 15 par jour pour 4 jours par semaine 
pendant les temps de cantine 
Vote oui pour à l’unanimité 
 

3) Convention Batipôle pour travaux cimetière 
2 chantiers école sont possibles soit Festes et St andré soit Pieusse et cela va se décider 
prochainement 
Pour le mur du cimetière de Festes l’idée est de démolir le mur et refaire les fondations 
pour le rebâtir 
Vote oui pour à 8 voix et abstentions (Dirk et Vincent s’abstiennent étant liés à 
Batipôle) 
 

4) Dispositif un été 100 spectacles 2021 
Proposition d’Eulalie pour un spectacle pour les enfants avant le repas de la fête de 
Festes ou autre si ça n'intéresse pas le Comité des fêtes 
Vote oui pour à l’unanimité 

 
5) Travaux de sécurisation et rénovation de l’atelier communal 

Le conseil municipal donne l’autorisation à Mme la maire pour signer le devis après 
concertation de la commission travaux 
Vote oui pour à 8 voix et deux abstentions 
 

6) Déploiement de l’instruction comptable M57 en remplacement de la M14 
au1er janvier 2022 pour expérimentation et appui des services de la dgfip (direction 
générale des finances publiques) 
Nous optons pour la M57 (au lieu de la M14) au 1er janvier 2022 
Vote oui pour à l’unanimité 
 

 
7) Questions diverses 



 
- les enfants de la commune (élèves de St André) ont envoyé une lettre pour 

demander l’autorisation de faire des toilettes sèches et un compost 
     proposition d’Eulalie de rencontrer les enfants et Claire de l’AREP,                  
Marie laure veut bien coordonner cela 
 
- résultat de l’enquête auprès des anciens du village pour savoir s’ils seraient 

intéressés pour bénéficier des repas confectionnés à la cantine : 2 personnes 
sont intéressées et d’autres sont susceptibles de l’être aussi. Proposition 
d’Eulalie d’agrandir l’enquête aux autres habitants de la commune, le conseil 
municipal est d’accord 

 
- sfr va désenclaver Besse en rapport avec la 4G, il y a nécessité de mettre une 

antenne relais pour cela, Mathieu et Antoine vont se renseigner et s’occuper 
du dossier 
 

-  Colvadem une entreprise s’occupant du broyage des déchets propose un 
service pour broyer les déchets verts, il viendrait avec la machine pour 3 h et 6 
habitants (particuliers), cette entreprise est financée par le territoire et c’est 
gratuit pour les usagers (information donnée par Michael), la mairie 
organiserait 

                 Accord du conseil sur le principe 
 

- Antoine propose de créer une adresse mail dédiée au site internet de la 
commune, accord du conseil : festesetsaintandre@orange.fr 
Idem pour Michael pour la commission transition énergétique 
 

- Luc pense que ce serait bien d’avoir un binôme référent (eau et 
assainissement et chemins) : 
Mathieu veut bien être le binôme référent de Luc pour l’eau et 
l’assainissement 
Luc veut bien être le binôme d’Eulalie pour les chemins 
A rediscuter au prochain conseil et s’organiser pour les congés de Pascal 
l’adjoint technique et d'Eulalie pour l’assainissement 

 
Prochain conseil municipal le mardi 20 juillet à 18 h 

 

mailto:festesetsaintandre@orange.fr

